

Mönchengladbach/Viersen

## Umstieg auf E-Busse

**[11.11.2022] Das für die Region Mönchengladbach und Viersen zuständige Verkehrsunternehmen NEW will in Zukunft nur noch Busse mit alternativen Antrieben anschaffen.**

Das Nahverkehrsunternehmen in der Region Mönchengladbach, Viersen und Umgebung, NEW, hat sich jetzt dazu entschieden, in Zukunft nur noch Busse mit alternativen Antrieben anzuschaffen. Wie NEW mitteilt, verfolgen NEW mobil und aktiv Mönchengladbach sowie NEW mobil und aktiv Viersen das Ziel, schrittweise auf emissionsfreie Fahrzeuge umzusteigen. 17 neue E-Busse seien bereits bestellt: Zwei davon sollten in Viersen zum Einsatz kommen, 15 in Mönchengladbach. Hier habe NEW seit rund einem Jahr auch die ersten Erfahrungen mit elektrischem Antrieb im Linienbetrieb gesammelt – auf der Linie 033 seien vier E-Busse vom Typ Mercedes Benz eCitaro unterwegs.

Der geplante Umstieg bringe nicht nur das Bestellen von Fahrzeugen mit sich. „Wir müssen auch unsere Betriebshöfe umrüsten. Dazu gehört das Einrichten von Ladestationen für die Busse und das Umrüsten der Werkstatt“, sagt Wolfgang Opdenbusch, Geschäftsführer von NEW mobil und aktiv. Laut NEW legt das Unternehmen kurzfristig den Fokus auf E-Busse, die Entwicklung von Fahrzeugen mit Wasserstoff-Antrieb behält das Unternehmen allerdings auch weiterhin im Blick.

(th)

Stichwörter: Elektromobilität, Mönchengladbach, NEW, Viersen